

新着情報 (No.57/2015 年度)

H27. 09. 16 美園小児童がりんごを収穫しました

日 時 9月16日(水) 10:30~12:00
場 所 環状通りりんご並木(美園6条7丁目)
参加者 美園小4年生 67名、美園小教諭 5名 美園リンゴ会 8名、
JA職員 3名、豊平区職員 8名

秋晴れの晴天の中、美園小学校の4年生67名が先月28日にシールを貼って作った「文字入りりんご」を収穫しました。

美園リンゴ会の大宮会長からりんごを収穫する方法やコツをしっかりと聞いたあと、自分がシールを貼ったりんごを探しました。それぞれ、自分のりんごを見つけ、早速教わったとおり収穫しました。

収穫したりんごのシールを丁寧にはがすと、太陽の陽をしっかりとあびて、きれいな「文字入りりんご」になっていました。そのりんごを軍手で磨くとピカピカなりんごに変身。児童たちは、りんごを手に「かわいい」「きれい」「お母さんやお父さんに見せたい！」などと思い思いに感想を言い合っていました。

○ 大宮会長から、収穫のコツなどの説明を聞きました



○ 早速、りんごの収穫です



○ とってもかわいくできました！





○ 集合写真 みんなの笑顔が弾けました！



お手伝いしていただいた
美園リンゴ会の会員で
集合写真を撮りました！

